

Strampeln für die Umwelt

BAD VILBEL Gymnasium bei Landesaktion „Schulradeln“ ausgezeichnet

Das Georg-Büchner-Gymnasium hat erstmals am hessenweiten Schulradeln teilgenommen und gleich drei Auszeichnungen in der Einzelwertung eingeheimst, teilt die Schule mit. „Gold“ erhielt Christian Martens (Vater) für seine Fahrleistung von 876 Kilometern, der damit 124,39 Kilogramm des Treibhausgases CO₂

vermeiden konnte, im Vergleich zur gleichen Strecke mit dem Auto. „Silber“ erhielt die Schülerin Lisa-Marie Dehler (430 Kilometer, 61 Kilogramm CO₂) und „Bronze“ ging an den Lehrer Carsten Treber (405 Kilometer, 57,51 Kilogramm CO₂).

Insgesamt 66 Schüler, Lehrer und Eltern haben an der Aktion teilgenommen, die über drei Wo-

chen von August bis September dauerte. Mit dem Wettbewerb sollte ein Betrag zum Klimaschutz geleistet und die Motivation gefördert werden, das Auto öfter stehen zu lassen. Die Gewinnerschulen des „Schulradelns 2017“ werden am 15. November vom hessischen Wirtschaftsminister Tarek Al-Wazir (Grüne) in Wiesbaden prämiert.

sun

FR

06.11.17